

La Universidad de América se vincula formalmente a la Red Colombiana de Relaciones Internacionales - RedIntercol



Bogotá D.C., Colombia, 5 de noviembre de 2020. Después de acreditar los requisitos establecidos por la Red Colombiana de Relaciones Internacionales – RedIntercol, la Fundación Universidad de América logró vincularse oficialmente como una Institución miembro de esta importante agremiación académica en el país.

La Red Colombiana de Relaciones Internacionales, RedIntercol, nace en el año 2009, y tiene el objetivo de fortalecer los estudios internacionales en Colombia, establecer flujos y conductos regulares de comunicación entre profesores e investigadores de los diversos programas que existen en el país, e incidir positivamente en los debates nacionales sobre los temas del orden global.

Es importante anotar que RedIntercol ha realizado importantes congresos académicos hasta la fecha, en los que ha logrado congregar a los más importantes académicos de esta disciplina en el país (incluyendo estudiosos e investigadores internacionales) y ha permitido a los estudiantes y futuros internacionalistas, politólogos, negociadores internacionales y científicos sociales, participar en debates no sólo basados en la coyuntura del sistema internacional sino además sobre la disciplina y posibles metodologías para abordarla.

Con esta nueva alianza, la Universidad de América avanza en su proceso de consolidación como un referente en esta área para que estudiantes, docentes y graduados de los programas de Negocios Internacionales a nivel de pregrado y de la Especialización en Negocios Internacionales e Integración Económica, accedan a múltiples beneficios gracias al trabajo articulado de la Red con el World International Studies Committee (WISC), la International Studies Association (ISA) y la Federación Latinoamericana de Estudios Internacionales (FLAEI).

Así mismo, gracias a la alianza, la FUA integra a partir de la fecha, un selecto grupo de Instituciones que a nivel nacional respaldan y apoyan académicamente a RedIntercol, entre las que se cuentan la Universidad de los Andes, la Universidad del Rosario, la Universidad Externado de Colombia, la Universidad Nacional, la Pontificia Universidad Javeriana y la Universidad del Norte, entre otras.

Con este nuevo hito académico, la Universidad de América espera dar nuevos pasos en la proyección de investigaciones de alta calidad e impacto en temas internacionales, así como en proyectos de cooperación interinstitucional, además de participar en los eventos académicos que propicie la Red, como el último congreso realizado en Barranquilla, y donde participó con una ponencia y como comentarista de mesa, representada por la responsable de los programas de Negocios Internacionales de pregrado y posgrado, Luz Rocío Corredor.

